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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

 

１．会議日時 

  平成２９年１２月１９日（火）午前９時１５分 開会 

                午前９時２４分 閉会 

 

１．場所 

  第一委員会室 

 

１．出席委員 

  委 員 長 南 野 直 司 副委員長 増 永 和 起  委  員 楢 村 一 臣 

  委  員 森 西  正 委  員 松 本 暁 彦    

 議  長 藤 浦 雅 彦    副 議 長 弘   豊   

議  員 中 川 嘉 彦 

 

１．欠席委員 

  なし 

 

１．説明のため出席した者 

  副市長 奥村良夫  総務部長 井口久和 

 

１．出席した議会事務局職員 

  事務局長 藤 井 智 哉 同局参事兼局次長 岩見賢一郎 

  同局次長代理 田 村 信 也  同局総括主査 香 山 叔 彦 

  同局書記 渡 部 真 也  同局書記 関  正 秀  同局書記 宮田瑠璃子   

 

１．案件 

本会議開会場所の変更について                
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（午前９時１５分 開会） 

○南野直司委員長 おはようございま

す。 

 ただいまから、議会運営委員会を開会

します。 

 まず、理事者から挨拶を受けます。 

 副市長。 

○奥村副市長 おはようございます。 

 本日は本会議直前の大変お忙しいと

ころ、議会運営委員会を開催していただ

きましてありがとうございます。 

 本日は１０時から開会予定の本会議

場を急遽変更しなければならなくなり、

皆様方には大変ご迷惑とご不便をおか

けいたします。まことに申しわけござい

ません。この後、総務部長より本会議開

会場所の変更について説明させますの

で、よろしくご理解、ご協力のほどお願

い申し上げ、冒頭の挨拶といたします。 

○南野直司委員長 挨拶が終わりまし

た。 

 本日の委員会記録署名委員は、楢村委

員を指名いたします。 

 それでは、本会議開会場所の変更につ

きまして、説明をお願いいたします。 

 総務部長。 

○井口総務部長 おはようございます。 

 それでは、私のほうから議場変更の経

緯につきまして簡単にご説明を申し上

げたいと思います。 

 平成２９年１２月１２日火曜日午後、

議場にて空調機の試験運転をしている

際に、吹き出し口からの送風音が以前よ

りも激しく、議場内にちりが飛散し、散

乱しておりましたため、議場内の環境調

査を実施いたしました。 

 また、空調機械室の吸音材に付着して

おりましたちりについても、専門機関に

検査を依頼いたしました。 

 検査の結果につきましては、議場内に

浮遊物があることは判明いたしました

が、電子顕微鏡レベルではアスベストか

どうかの判定ができないため、現在新た

な検査を行っているところでございま

す。 

 一方、空調機械室の吸音材に付着して

いたちりからは、アスベスト、クリソタ

イルというものですが、基準値の０．

１％を超えます１．９％の値で検出され

ました。 

 これを受けまして、空調機械室のダク

トや配管を通じて議場内にアスベスト

が飛散するおそれがございますため、今

回定例会の開会場所を緊急的に市役所

新館７階講堂に変更させていただきた

いと存じます。 

 なお、除去作業につきましては、大阪

府や労働基準監督署への届け出期間を

含めまして、約５か月程度かかる見込み

でございます。 

 以上、簡単ではございますが、議場変

更の経緯につきましてご報告させてい

ただきます。何とぞご理解とご協力を賜

りますよう、よろしくお願い申し上げま

す。 

○南野直司委員長 説明が終わりまし

た。 

 この際、何かご質問があればお受けい

たします。 

 森西委員。 

○森西正委員 おはようございます。 

 理事者側には関係ないんですけれど

も、事務局のほうにという部分で聞きた

いんですが、インターネット中継を今ま

でしてましたけど、その部分は７階の講

堂でということになりますと、できない
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ということになるんですかね。それにか

わって、音声の配信というふうな形にな

るのか、その点どういうふうな方向でい

くのか教えていただけたらと思います。 

○南野直司委員長 暫時休憩します。 

（午前９時１８分 休憩） 

（午前９時２２分 再開） 

○南野直司委員長 再開します。 

 先ほど、森西委員からのご質問で、イ

ンターネット中継等とのご質問があり

ましたけど、今後さまざまな形で検討し

てまいりますので、よろしくお願いいた

します。 

 ほかに質問ないでしょうか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○南野直司委員長 以上で質問を終わ

ります。理事者の皆さんは退席いただい

て結構です。 

暫時休憩いたします。 

（午前９時２２分 休憩） 

（午前９時２３分 再開） 

○南野直司委員長 再開します。 

 本会議開会場所の変更に伴う議事日

程の変更について、協議を行います。 

 事務局から説明をお願いします。 

 香山総括主査。 

○香山事務局総括主査 それでは、本会

議開会場所の変更に伴う議席指定にか

かわりまして、議事日程の変更について

ご説明申し上げます。 

 議事日程変更後の資料をごらんくだ

さい。１２月１９日の日程につきまして

は、日程１が議席指定の件、これは本会

議開会場所を本館３階議場から市役所

新館７階講堂へ変更することにより、新

たに議席を指定する必要があるもので

す。 

 日程２は、一般質問となります。１２

月２０日の日程につきましては、変更は

ございません。 

 以上が議事日程についての変更分で

ございます。 

 なお、この議事日程につきましては、

本日の本会議開会前に本会議開会場所

の市役所新館７階講堂に配付させてい

ただきます。 

 以上でございます。 

○南野直司委員長 ただいまの事務局

の説明のとおり、決定することに異議あ

りませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○南野直司委員長 異議ないようです

ので、そのように決定いたします。 

 以上で、本委員会を閉会いたします。 

（午前９時２４分 閉会） 

 

 

 

 

 

 委員会条例第２９条第１項の規定に

より署名する。 

 

 

 議会運営委員長  南 野 直 司 

 

 

 議会運営委員   楢 村 一 臣 


